

# idealdigital

## **Chaves niega que llevarse las células madre a Sevilla sea una decisión política**

El presidente de la Junta tacha de cínica y absurda la postura del PP granadino en apoyo al Campus de la Salud. Insta a los investigadores granadinos a impulsar proyectos desde la Universidad y el Virgen de las Nieves QUICO CHIRINO/SEVILLA Moratalla conversa con Chaves en una anterior reunión. /EFE ImprimirEnviar XXXXX

**DEBATE POLÍTICO** El conflicto de las **células madre** se ha convertido ya en un debate político, aunque el Parlamento todavía no ha entrado a debatir el proyecto de ley que regulará la investigación. En noviembre, la Cámara aprobó una proposición no de ley que instaba al Consejo de Gobierno a impulsar la investigación con **células madre**. Entonces, el grupo popular optó por abstenerse, esgrimiendo cuestiones ética y morales. La polémica se centra en la edad de las células embrionarias. «*El perro del hortelano*» El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, tuvo que mediar ayer en la polémica sobre las **células madre**. Según Chaves, la decisión de la Consejería de Salud de coordinar el proyecto desde el Instituto de Investigaciones Biomédicas que el CSIF pondrá en marcha en Sevilla no obedece a una cuestión «política» y garantizó que todas las provincias andaluzas tendrán centros que investiguen con **células madre** si generan una «masa crítica» suficiente y presentan «proyectos adecuados».



El presidente hacía estas declaraciones tras reunirse con el alcalde de Granada, José Moratalla, para abordar el traslado de los fondos de la Fundación García Lorca a la capital. Chaves intentaba salir al quite del consejero Francisco Vallejo en presencia del propio alcalde, que desde el mismo partido insiste en la necesidad de que el Campus de la Salud cuente con un centro específico que canalice la investigación sobre **células madres**.

«Si en Granda nacen 20 proyectos y son viables, la Junta los apoyará económicamente y Bernat Soria los coordinará», explicó Manuel Chaves. Tres días después de que saltase la polémica en la ciudad, el presidente autonómico entraba voluntariamente en el debate para defender la línea del consejero de Salud Francisco Vallejo.

Chaves instó a los científicos granadinos a poner en marcha proyectos sin «esperar a que entre en funcionamiento el Campus, que aún tardará dos años». Según Chaves, estas propuestas deben de gestarse directamente en el seno de la Universidad de Medicina y en el Hospital Virgen de las Nieves.

## El debate continúa

El presidente andaluz quiere silenciar las voces críticas y pasar página. Pero el alcalde no da el tema por zanjado y ya ha anunciado que se reunirá el día 26 con gran parte de los agentes sociales granadinos para debatir la cuestión. De esta cita saldrá un acuerdo que trasladará al propio consejero de Salud. El objetivo es que Granada no pierda la oportunidad y se sume con voz propia a una de las iniciativas más ambiciosa que se va a desarrollar en Andalucía y que aglutinará suculentas subvenciones.

La polémica también ha llegado al Parlamento, donde los grupos de la oposición presionan al equipo de Gobierno. Chaves tildó el debate de «absurdo», «confuso» y «cínico» y arremete contra el grupo popular, al que recrimina que no apoye la investigación con **células madre** en la Cámara andaluza pero, en cambio, intente hacer del tema una «cuestión política».

Sobre el conflicto, el presidente andaluz rechazó que el proyecto que liderará el profesor valenciano Bernat Soria cuente con una «sede específica» y alegó que los «centros dependerán de dónde estén los investigadores». Pero, de momento, el proyecto está focalizado en Sevilla. ACCIDENTE I 6 I Una persona fallece al dar varias vueltas de campana con su vehículo